

En la Escuela Rural de Pullally se dio inicio al año escolar en la Provincia de Petorca

En la Escuela Rural de Pullally de la Comuna de Papudo, se realizó la ceremonia de inauguración del año escolar provincial, instancia que contó con la presencia de diversas autoridades regionales, provinciales y comunales, destacando la participación del seremi de Educación, Juan Álvarez, el delegado provincial, Luis Soto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme; las direcciones de educación de la provincia, quienes junto a los alumnos de la escuela dieron por inaugurado el año escolar 2025 para los establecimientos de la Provincia de Petorca.

El seremi de Educación, Juan Álvarez, con respecto a este nuevo año escolar que se inicia desde la Escuela Rural de Pullally, señaló: "Para nosotros es muy significativo estar partiendo o haciendo el hito de inicio del año educativo acá en la Escuela Rural de Pullally, junto con la alcaldesa, con las jefaturas DAEM de la provincia, junto con nuestro delegado presidencial provincial, entendiendo la relevancia que tiene la educación rural para el recuerdo de la trayectoria educativa y el derecho a la educación".

Anuncio Patrocinado

"Especialmente en un año donde tenemos muchos desafíos, nuevos desafíos en términos de la reactivación, de seguir trabajando en la reactivación educativa, pero también respecto a la instalación del nuevo Servicio Local de Educación Pública de Petorca, por lo cual también estuvimos hoy día con la directora ejecutiva del SLEP, entendiendo que es un proceso que tiene que ser con las comunidades que debe guardar justamente la identidad territorial de cada una de las comunas, por ejemplo, de una escuela tan importante para el territorio como esta Escuela Rural en Pullally", comentó el seremi de Educación de la región de Valparaíso.

Jorge Arcos, director de Educación Municipal de Papudo, ante este inicio de año escolar en compañía de diversas autoridades, expresó: "Primero que todo, estamos muy contentos de haber tenido este hito provincial Quillota - Petorca en nuestra Escuela Rural de Pullally. Por supuesto, con muchas ganas, con mucho ánimo de recibir a nuestros estudiantes de nuestra escuela. Es una escuela rural que ha crecido mucho durante este último año, así es que más que nada, agradecer la atención que han tenido las autoridades para acompañarnos en esta importante ceremonia para nosotros y también, agradecer a nuestros docentes y asistentes de la educación que han preparado con mucho cariño esta escuela para hacer un gran inicio de año escolar 2025".

En la Escuela Rural de Pullally se dio inicio al año escolar en la Provincia de Petorca

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?